



# 松ヶ枝

自好協  
主字力



古仁屋中で検索 上記二次元コード

瀬戸内町立古仁屋中学校だより No.2 令和6年5月24日 発行

## 「一時徹底」

瀬戸内町立古仁屋中学校  
青山 智宏

5月のゴールデンウィークが終わり、通常の学校生活が戻ってきました。

連休中に大きな事故や怪我をした子供たちがおらず、元気に部活動や自宅での生活を送ってくれたことに対して、各家庭のご協力に感謝申し上げます。

さて、連休中のご家庭での子供たちの様子はいかがだったでしょうか。PTA総会で少しお話ししましたが、私には成人している息子と娘がおります。私自身の家庭における子育ての話で保護者の皆様の参考としてお伝えできることがあるかなと思っておりますが、小・中学生の頃の我が子たちに伝え続けていたことを一つ紹介します。それは、「当たり前」のことを当たり前にする」ということです。これは、挨拶や早寝早起き、出された食事は残さず食べるなどの生活面が中心でしたが、振り返ってみて、このことを二人の我が子はよく頑張っていたなと思えます。

「一事徹底」という言葉があります。よく聞くことではありますが、皆さんのご家庭ではいかがでしょうか。子供たちへの声掛けも、頑張っている一点を認め(褒め)、次にどうしていけば良いかを自己決定させる。子供たちは可能性の塊です。この可能性を自分自身の力で引き出し、よりよい方向で伸びていけるよう、学校と家庭の協働が必要だと考えています。子供たちと「今頑張っていること」や「頑張りたいこと」等を話題にしてみてもいかがでしょうか。

## 熊本・長崎を旅してきました。～平和学習～第2学年

5月14日(火)～5月16日(木)の2泊3日で、熊本・長崎を旅してきました。1日目のハウステンボスでは、オランダの町並みやライトアップを楽しんだりしました。中には、岩城校長先生と会って話をした人もいたようです。2日目は、長崎でした。原爆資料館で、戦争の悲惨さや人間の愚かさなど平和の尊さを学んだことでしょうか。平和記念公園では、1年生の時に一生懸命に追った千羽鶴を奉納して、被災者の永遠安らぎと恒久平和を祈念しました。その後、グループに分かれて、長崎の街をさるき(さるくとは、長崎弁でぶらぶら歩く)ました。3日目は、グリーンランドでたくさんの思い出を作りました。



## 将来を見据えて「進路を拓く」第3学年

### ① ビジネスマナー教室

古仁屋高等学校の先生を講師としてお招きし、ビジネスマナー教室を開催しました。

今回の学習を通して、社会生活、職業生活を営む上でのマナーやルールの規律や礼儀、言葉遣いなどの大切さを知ることができました。また、社会人・職業人としての適応力を高めることができました。

### ② 事業所訪問(電話連絡)

ドキドキしながらも、事業所を訪問または電話連絡が取れたこと・職場体験ができることにキラキラとした表情がとても印象的でした。



### ③ 職場体験学習

それぞれに目的を持って臨んだ職場体験学習では、事業所の方や先生方の感想による生き生きしている生徒の姿を嬉しく感じることができました。生徒それぞれが、実際に体験することをおして新たな思いを感じるにつなげたのではないのでしょうか。

※ 受け入れていただいた事業所の方々に、感謝申し上げます今後とも生徒の成長に向けてご協力・ご指導をよろしくお願い致します。



## 「進取果敢」新たな出発(生徒総会)

5月12日(土)生徒総会が行われました。

実施までに、①各学級で学校生活における要望集約(理由・根拠を含む)、②専門委員会、③執行委員会、④中央委員会、⑤各学級総会資料読み合わせ(質問集約)⑥執行委員会(リハーサル)を経て、生徒会会則、各専門委員会年間目標・活動計画、各学級から提案された要望回答、質疑応答、決算報告・予算案と様々な準備をし臨んだ生徒会役員、それを支えている全校生徒。とても素晴らしい生徒総会でした。提案内容・聞く態度等、今後の生徒会活動がますます楽しみになった時間でした。



## 仲間とともに～絆～第1学年

5月14日(火)・15日(水)の2日間、奄美少年自然の家で、宿泊学習が行われました。オリエンテーリングでは、グループで協力しながら滑りやすい道も通り抜け、ゴールを目指して進みました。灯火の集いでは、心一つに取り組みました。野外炊きでは、みんなでかまどで白い煙に巻かれながら、美味しいカレーを作り食べるすることができました。また、帰りのバスの時間が迫る中で、羽釜のこびりついたご飯と格闘した人も…。小学校の時から、知っているメンバーでの2日間ですが、お互いの良さやまとまることの大切さを感じたのではないのでしょうか。更に、絆をふかめたことでしょう。今後の学校行事も、仲間とともに乗り越えていきましょう。



## 部活動生として、保護者の支え、読書ボランティア

地区総体に向けて多くの生徒が更に高みを目指すために、部活動で頑張っている姿を部活のみでとどまらず、あいさつ・返事・努力する姿日々の学校生活でも見せつけてほしい。この姿勢・心意気こそ総体等での最後の力になります。※、保護者の心の支えが、生徒の輝き、躍動につながっていることに感謝します!

5月23日(木)に、心の栄養となる朝の読み聞かせがあり、協力ありがとうございました。



## 6月の予定(案)

- 4日(火)～6日(金) 地区総体
- 8日(土) 命をまもる教室
- 12日(水)～20日(木) 教育相談
- 12日(水)～20日(木) 部活動停止
- ※ストグレ魂保護者見届け週間
- 19日(水)～21日(金) 1学期期末試験
- 21日(金) 3年ライフデザイン出前授業

## 感謝!

① 4月16日～25日家庭訪問 5月2日PTA総会(新体制・事業計画・予算承認)に、ご理解いただきありがとうございました。今後の学校教育活動・PTA活動へのご協力をお願いします。  
② 宿泊学習・修学旅行・職場体験学習と参加させていただいた保護者の皆様ありがとうございました。子供たちも、貴重な体験やさまざまな思いを感じたことでしょう。

